



Sparkasse Saarbrücken unterstützt die Wissenswerkstatt

Die Förderung ermöglicht weitere Projekte, um Kinder und Jugendliche für Technik und Naturwissenschaften zu begeistern.

Pressereferent Dirk Dumont

Neumarkt 17 66117 Saarbrücken

Telefon: 0681 – 504 2718 Telefax: 0681 – 504 2724 E-Mail: dirk.dumont@sk-sb.de Internet: www.spk-sb.de

Saarbrücken, 11.04.2022

Die Sparkasse unterstützt die Wissenswerkstatt Saarbrücken mit einem Betrag in Höhe von 3.000 Euro aus Mitteln der Stiftergemeinschaft der Sparkasse Saarbrücken. Bei einem gemeinsamen Termin vor Ort im Quartier Eurobahnhof übergaben Christine Jesel und Steffen Kramer, beide Sparkasse Saarbrücken, die Spende an Dr. Nicole Maas von der Wissenswerkstatt.

"Mit unserer Sparkassenstiftung unterstützen wir im Großen und im Kleinen, im Sportverein, in sozialen Einrichtungen, im Theater und Museum und vielem mehr – immer da, wo wir die Lebensqualität der Menschen verbessern können, wie auch hier bei der Wissenswerkstatt, um so Kindern und Jugendlichen zu ermöglichen, Technik und Naturwissenschaften in Kursen live zu erleben und ihnen Spaß an diesen Themen zu vermitteln", sagt Christine Jesel, Stiftungsberaterin der Sparkasse Saarbrücken. Unter dem Dach der Stiftergemeinschaft haben Stifter bereits ab 25.000 Euro die Möglichkeit, Ihre eigene Stiftung zu gründen.

Die Wissenswerkstatt freut sich über die großzügige Unterstützung zur Entwicklung und Verwirklichung ihrer innovativen Projekte. "Die Begeisterung für Technik wächst nicht durch Theorie, sondern in der Umsetzung. Die Unterstützung durch die Sparkassenstiftung ermöglicht es uns, unsere Kurse zu erweitern und junge Menschen für naturwissenschaftliche Themen zu begeistern", bedankt sich die Leiterin der Wissenswerkstatt Dr. Nicole Maas.

"Innovative Lern-Angebote wie die der Wissenswerkstatt sind unersetzlich, um Kinder und Jugendliche für Naturwissenschaften und Technik zu begeistern. Wir freuen uns, dass wir mit unserer Spende dazu beitragen können, dass sie sich dort in den kostenfreien Kursen ausprobieren können", erklärt Steffen Kramer, Leiter des Private Banking Centers der Sparkasse Saarbrücken, und ergänzt: "Für eine frühe und vielseitige Nachwuchsförderung braucht es, gerade in unserer technisch-naturwissenschaftlich geprägten Welt, ein starkes Netzwerk aus Institutionen – von schulischen Einrichtungen und Vereinen bis hin zu Unternehmen und Stiftungen."

Die Wissenswerkstatt wird von dem Verein Wissenswerkstatt e.V. mit Sitz im Quartier Eurobahnhof Saarbrücken getragen. In kostenfreien Kursen werden Phänomene aus Naturwissenschaft und Technik buchstäblich begreifbar gemacht. Das Angebot richtet sich abgestuft an Kinder von sieben bis 18 Jahren.

